

Neujahrsempfang der Grünen

Artikel im Osterholzer Kreisblatt vom 22.01.2026

Wohnungsbau im Fokus

Landkreis Osterholz. Der Osterholzer Kreisverband von Bündnis 90/Die Grünen lädt Mitglieder und Interessierte zu seinem Neujahrsempfang ein. Er findet in diesem Jahr am kommenden Sonntag, 25. Januar, im Maribondo-Freizeitcenter in Osterholz-Scharmbeck (Bahnhofstraße 26) statt. Beginn ist um 15 Uhr, und nachdem der Impulsvortrag im Vorjahr dem Thema Öffentlicher Personennahverkehr gegolten hatte, geht es dieses Mal um Wohnungsbau in ländlichen Räumen. Als Gastredner wurde der Landtagsabgeordnete Heiko Sachtleben gewonnen.

Der 60-Jährige aus dem Landkreis Peine ist bau- und wohnungspolitischer Sprecher der Grünen-Landtagsfraktion und arbeitet daneben als Geschäftsführer eines Event-Dienstleisters. Beim Neujahrsempfang in der Kreisstadt will Sachtleben der Frage nachgehen, wie es gelingen kann, bezahlbaren Wohnraum abseits der Großstädte zu schaffen und welche politischen Impulse dafür aus seiner Sicht nötig sind. „In Deutschland fehlen mehr als eine Million Wohnungen“, zitieren ihn die Gastgeber in einer Pressemitteilung, der zufolge sein Credo lautet: „Der Glaube an den freien Markt, der es schon richten wird, ist der falsche Weg.“

Die Veranstaltung am Sonntag wird vom Ortsverband Osterholz-Scharmbeck organisiert. Sie bietet auch die Gelegenheit, mit der Grünen-Bundestagsabgeordneten Lena Gumnior ins Gespräch zu kommen, die von ihrer Berliner Arbeit berichten wird. Zugesagt hat außerdem Lilienthals Bürgermeister Kim Fürwentsches, der bei der Landratswahl am Sonntag, 13. September, als Kandidat der Grünen ins Rennen gehen wird. Die Kreis-Grünen freuen sich nach eigenen Angaben darauf, „in guter Atmosphäre in das Wahlkampfjahr 2026 zu starten“. Sie bitten um Anmeldung per E-Mail an buero@gruene-osterholz.de.

Bernhard Komesker

[Neujahrsempfang der Grünen](#)